
猛暑に負けない元気な姿が「いいね！」  
 例年よりも早すぎる梅雨明けにより、先月末から猛暑が始まったと思えば、7 月中旬は梅雨
の戻りのような蒸し暑い日が続いています。熱中症アラートも「厳重警戒」以上を示すことが
多く、休み時間の運動制限やこまめな水分補給を呼びかけながら、対応してきました。 
 お陰様で、子どもたちは熱中症のリスクを上手に回避し、安全に学校生活を送ることができ、
楽しみにしている夏休みを迎えられます。猛暑日はしばらく続きそうですが、健康と安全に十
分留意し、楽しい夏休みを過ごしてほしいと願っています。 
さて、夏休み中も３年生以上の子どもたちはタブレット PC を持ち帰ります。夏休みをどの

ように過ごしているかお互いに気になる頃を見計らい、今年度も Microsoft Teams を使った
『オンライン学活（学級活動）』をクラスごと実施します。実施日時（各学年 2 回）を下に示し
ましたが、接続ができなかったり既に予定が入っていて参加できなかったりする場合は、不参
加で構いません。 
私たちもタブレットの画面を通してですが、夏休み中の子どもたちとのつながりを楽しみに

しています。 
１回目：８月２日（火）13:30～ ３～６年生 
２回目：８月９日（金）９:00～６年生 ８月 19 日（金）10:00～３年生 

８月 22 日（月）10:00～４年生・５年生 

                 校 長 望月 敏行 

第１回学校運営協議会開催 ６月 28 日（火）15：00～16：20 家庭科室 
 昨年度の内に保護者や地域の皆さんより運営委員を委嘱した 13 人（欠席 1 人）にお集まり
いただき、いよいよコミュニティスクールとしての第一歩を踏み出しました。 
 第 1 回の会合は、主に学校運営方針説明とそれに対する理解を深めていただくことが目的
となりました。本来であれば、学校運営方針に関する承認を得るという合議体組織でもあり
ますが、今年度は学校運営協議会設立の年度であること、教育課程がスタートして既に３ヶ
月が過ぎている時期であることから、承認決議
は行わずに学校運営方針理解へのご了承をお
願いする形で会を進行しました。 
 また、学校教育に対して委員の皆様が日ごろ
から感じていることをお話しいただく場も設
けました。その中で「ふれあい協力委員の意見
も取り入れ連携していく必要がある。」「学校が
地域に動いてほしいことを積極的に発信して
もらえれば動きやすい。」「下校時の子どもたち
の過ごし方に関心をもっている。」などの貴重
なご意見をいただきました。これらを参考に今
後の学校運営に取り組んでいく所存です。 
 なお、運営協議会委員長に千葉辰夫氏が副委
員長に鈴木俊之氏が選出され、満場一致で承認
されました。 

 
ふじの教育懇談会 ７月７日（木）19：00～20：15 パソコン室 
 富士市教育委員会から教育長、教育次長、教育総務課長、学務課長、学校教育課長、同教
育指導室長、教育総務課事務局の皆様が来校しその参観のもと、PTA 会長様を初め常任委員の
皆様から 9 人の保護者の方にお集まりいただき、教育懇談会を開催しました。 
 懇談会のテーマは「放課後の子どもたちの生活について」でした。 
 保護者の皆さんからは、遊ぶ時間がなかなか確保しにくい状況（友達との家の距離、第 6 校
時授業の疲れ等）の中で、車での送迎やゲームによる通信によって友達のつながりを求めて
いる、全学年が第５校時で終わって下校できる水曜日は、たくさんの友達と遊べる機会とな
っているなどの意見が出され、学校が知らなかった放課後の子どもの姿を知ることができ、
有意義な会となりました。 
 なお、会の詳細につきましては、富士市役所ホームページ（トップページ＞教育・文化・スポーツ＞教育員会の会議等
＞ふじの教育懇談会）に掲載される予定です。 

 

学校だより  あ し た か   ８月号 

学校教育目標：○な かよく ○か しこく ○ま えむきに   令 和 ４ 年 ７ 月 2 2 日 

重 点 目 標：「いいね！」をのばそう     富士市立吉永第二小学校 

吉永第二小学校ホームページ http://www2.city.fuji.shizuoka.jp/~p-yoshinaga2/ 
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